



"FAIR PLAY À BAUD"

Exposition du 10 septembre au 31 octobre
par Muriel Borderier

Sur le registre de la parodie et du burlesque, la photographe et vidéaste Muriel Bordier met en scène notre modernité pour mieux en soulever les aberrations et les absurdités, en choisissant des éléments appartenant à notre mémoire collective et aux codes culturels de notre société.

Plusieurs clubs sportifs de Baud se sont prêtés au jeu, passés sous l'œil expert de Muriel Bordier pour constituer cette exposition originale à la fois universelle et dédiée à Baud.



Jardin du Quatro - Tout public - Gratuit

Journées européennes du Patrimoine au
Musée de la carte postale, Samedi 21 et
dimanche 22 septembre



Accès gratuit aux expositions
de 10h-13h et 14h-18h. Plus
d'informations sur :

www.lecartonvoyageur.fr

Rappel :

L'accès au Carton Voyageur est totalement
gratuit pour les Baldiviens.

" LE COUPLE DEVANT LA JUSTICE "

Conférence animée par Marie Géraud et
Arnaud Guguin le lundi 9 septembre



Cette conférence se propose d'évoquer sous l'aspect juridique et à travers des documents conservés aux archives départementales, les vicissitudes qu'a pu connaître la pratique du contrat conjugal depuis l'Antiquité jusqu'à nos jours.

Auditorium - Ouvert à tous

" ÇA VAUT LE DÉTOUR ! "

Conférence interactive du professeur
Bernstein le 22 septembre à 16h

La conférence interactive se propose de balayer la question du détournement humoristique en 10 points clés, pour dépoussiérer le patrimoine culturel et vous ouvrir les portes du monde merveilleux de la rigolade. Et si tout cela vous laisse de marbre, sachez que c'est suivi d'un pot. Et ça, vous n'allez quand même pas le refuser !

Auditorium - Gratuit sur réservation

Horaires de la médiathèque

Le mardi de 12h à 18h
Le mercredi de 10h à 18h
Le vendredi de 12h à 18h
Le samedi de 10h à 18h

Horaires du musée

Le Carton Voyageur est ouvert au public
de 1^{er} février au 31 décembre :
Du mardi au dimanche de 14 h à 18 h.
Le Musée est fermé les jours fériés.

LE MOT DU MAIRE

On a vibré avec les Jeux Olympiques, parfois pleuré, gagné par l'émotion. On peut encore se délecter avec les jeux paralympiques. Seul le sport nous permet une telle unité patriotique. Quel bonheur !

L'été a passé bien vite et l'heure de la rentrée sonne déjà...

Les écoles sont prêtes à accueillir élèves et enseignants pour une nouvelle année d'apprentissages, de découvertes, de sports et de savoir vivre ensemble.

Les associations sportives, culturelles et caritatives reprennent leur activités. Rencontrez-les au prochain forum.

Les travaux au centre-ville redémarrent eux aussi et vont engendrer quelques désagréments notamment de circulations alternées voire de portions de rues barrées. Nous nous efforçons avec les architectes et avec les 3 entreprises RESO, COLAS et ATLANTIC PAYSAGE, d'écourter ces blocages pour qu'il y ait toujours une possibilité de circuler dans chaque rue. En septembre, les travaux principaux sont ciblés sur la place du Marché. Vos commerces sont tous accessibles et surtout ne les boudez pas pendant cette période de travaux car ils ont besoin plus que jamais de vous, leurs fidèles clients.

Pour faciliter votre stationnement, 2 nouveaux parking sont à votre disposition : dans la cour de l'ancienne école du Centre (30 emplacements) et dans la cour de l'ancien collège privé (80 emplacements) soit 110 nouvelles places.

Septembre 2024 symbolise l'ouverture à Baud du Pôle santé, fruit d'un fort engagement de l'équipe municipale ; la santé étant l'une de nos priorités. Vous pouvez d'ores et déjà prendre rendez-vous avec de nombreux professionnels comme les ophtalmos-orthoptistes, les sage-femmes, l'accompagnante périnatale & Doula, les orthophonistes, les ORL, la diététicienne, le chirurgien viscéral,... En octobre, ce seront les arrivées d'une dermatologue et d'un psychiatre puis en janvier d'une psychomotricienne. Vous pouvez trouver tous les contacts sur notre site Internet ou directement in situ. Le pôle santé étant déjà complet, 2 psychologues vont s'installer au centre associatif.

Très bonne rentrée à tous et profitez encore des beaux jours ensoleillés de septembre...

Pascale Gillet, Maire de Baud

LA MAIRIE VOUS INFORME :



Réaménagement du cœur de ville : les travaux sont en cours Place du Marché. Du 9 au 23 septembre, l'entreprise Colas décape la place et les trottoirs. La circulation sera fermée pendant cette période sauf accès commerces, livraisons et riverains. Un cheminement sécurisé pour les piétons sera fléché. Dès le 23 septembre, Atlantic Paysage prend le relais mais la circulation sera de nouveau possible. Pendant cette période, **vos commerces restent accessibles**. Jusqu'à la mi-septembre, la rue de la Mairie fait également l'objet de travaux par l'entreprise RESO avec mise en place d'une circulation alternée ou normale en fonction de l'avancement des travaux.

Pôle Santé : les différents professionnels de santé s'installent et la grande majorité a déjà pris possession des lieux. La liste complète des professionnels est disponible en mairie, sur notre site internet et sur place. La dermatologue et le psychiatre intégreront le Pôle Santé à partir du mois d'octobre, il n'est pas possible de prendre RDV à l'heure actuelle.



Recensement : la commune recherche des agents pour le recensement prévu en janvier et février 2025. Disponibilité, connaissance du territoire et permis B fortement conseillés. Contact : 02.97.51.02.29

Appel à projet : le gîte d'étape Ty Bihui, situé à Pluméliau-Bieuzy cherche un repreneur. Il est possible de candidater via l'appel à projet en ligne sur le site Baud Communauté jusqu'au 24 septembre.

La rentrée scolaire approche à grand pas, ci-dessous les effectifs prévus dans les établissements baldiviens :

- Ecole Françoise Dolto : 138 élèves
- Ecole du Gourandel : 210 élèves
- Ecole Sainte Anne : 218 élèves
- Ecole Diwan : 31 élèves
- Collège Mathurin Martin : 409 élèves
- Collège Notre Dame : 294 élèves

CCAS

Repas des aînés et bon d'achat : les Baldiviens de 72 ans et plus sont invités, durant le mois de septembre, au repas des aînés qui se déroulera le dimanche 20 octobre à l'espace Yves LE ROY, les personnes ne pouvant se rendre au repas, se verront offrir un bon d'achat de 25 € à utiliser dans les commerces Baldiviens. Les personnes n'ayant pas été invitées au 26 septembre doivent se faire connaître auprès du CCAS avant le 10 octobre.



Baldi'Bus : exceptionnellement le Baldi'bus prendra la route les samedis 7 et 14 septembre puis tous les vendredis à partir du vendredi 20 septembre.

Visite de courtoisie : les bénévoles des visites de courtoisie reprennent leurs visites à domicile. Ces visites gratuites sont l'occasion de discuter et de passer un moment en bonne compagnie.



Semaine bleue : le rendez-vous incontournable de la rentrée (du 30 septembre au 5 octobre) avec de nombreuses animations proposées ! INSCRIVEZ-VOUS dès maintenant. Programmation disponible sur le site internet, Facebook de la ville, en mairie, au CCAS et à la médiathèque.



Inscription et renseignements au 02.97.08.01.46 - ccas@mairie-baud.fr

Quand ?	Où ?	Quoi ?
Samedi 7	Salle du Scaouët	Forum des associations de 13h à 17h. L'occasion de découvrir les associations locales et de procéder aux inscriptions.
Lundi 9	Auditorium du Quatro	Conférence à 14h "Le couple devant la justice" animée par Marie Géraud et Arnaud Guguin, organisée par le Groupe Histoire et Patrimoine du Pays de Baud.
Dimanche 15	Salle du Scaouët	Bal à papa organisé par le Club des Amis à partir de 14h.
Samedi 21	Centre-ville	4 ^{ème} édition de l'Happy Urban Trail. Trois parcours : un parcours enfant «Happy», un parcours «Urban» de 9 Km pour les marcheurs et coureurs et un parcours «Trail» de 14 Km réservé aux coureurs.
Samedi 28	Centre de secours	Formation des gestes au premiers secours (PSC1) organisée par l'association des moniteurs de la vallée du Blavet. Renseignements auprès de Laurent, 07.82.48.39.44 ou Maguy, 06.66.45.78.28.
Samedi 28	Maison de la Solidarité	Déballage du dressing organisé par Baud Solidarité de 9h à 16h. Vêtements de seconde main. Renseignements au 06.40.06.66.19.
Lundi 30 et mardi 1 ^{er} octobre	Salle du Scaouët	Collecte de sang organisée par l'amicale locale des donateurs de sang de 15h à 19h le lundi et mardi. Rendez-vous à prendre au préalable en ligne sur le site de l'Etablissement Français du Sang.



Happy Urban Trail : Samedi 21 à partir de 16h au centre-ville

- Les inscriptions sont possibles :
- via Klikego pour les coureurs
 - sur place pour les enfants et les marcheurs

Informations associatives

Karaté Celtique Baldvien : reprise des cours à partir du 10 septembre, au dojo du Scaouët. Horaires des cours :

- le mardi, 18h30-19h30 enfants, 19h30-20h30 ados et adultes,
 - le samedi 13h30-14h15 baby, 14h15-15h15 enfants, 15h15-16h15 ados, adultes et compétiteurs.
- Renseignements au 07.68.34.47.15.

L'Outil en Main : réouverture des ateliers de l'outil en main le mercredi 18 septembre de 14h à 16h30. Inscription possible pour les jeunes de 9 à 14 ans au cours du forum des associations. Pour tout renseignement, contactez le 06.81.75.01.73.

École de Musique et de Danse : l'Atelier Eldorado est ouvert, un collectif dédié uniquement aux chanteurs adolescents. Vous pouvez venir découvrir les cours gratuitement les mardis 3, 10 et 17 septembre, de 18h à 19h30 à la Maison des Arts.

